



06. März 2015

Pressemitteilung

Es kommt Bewegung in das Thema „Lärmschutz an der B 26“

Alternative Liste ALMA und Ortsverband von Bündnis 90/GRÜNEN erfreut über Ministerantwort aus Wiesbaden

Im November des letzten Jahres waren ALMA-Fraktionsmitglieder und Mitglieder des Ortsverbands von Bündnis 90/GRÜNEN zum Ortstermin in der Babenhäuser Straße in Altheim gewesen. Zusammen mit den Anwohnern Herrn Hackel und Herrn Wießmann erörterten sie die seit Jahrzehnten stetig steigende Lärmbelastung durch den Verkehr auf der direkt hinter Wohnhäusern und Gärten vorbeiführenden B 26.

„Wir hatten ein Meßgerät mitgebracht, um direkt vor Ort in den Gärten die Lärmbelastung zu dokumentieren,“ führte ALMA-Fraktionsvorsitzender Bonifer-Dörr am vergangenen Donnerstagabend vor Fraktionsmitgliedern und Mitgliedern des GRÜNEN Ortsverbandes aus. „Und wir versprochen, dass wir nicht nur auf Gemeindeebene, sondern auch in Wiesbaden Druck machen wollen, damit sich in Sachen Lärmschutz etwas bewegt. GRÜNE Landtagsfraktion und Minister Al-Wazir wurden von uns mit Informationen versorgt und um Abhilfe gebeten.“

Bonifer-Dörr zitierte aus dem Schreiben, das ihn jetzt Ende Februar aus dem Büro des hessischen Wirtschafts- und Verkehrsministers Tarek Al-Wazir (GRÜNE) erreichte. Dort heißt es: „Die durch das nordöstlich von Dieburg errichtete Logistikunternehmen „Fiege“ zusätzlich verursachten Verkehre sind in den bisherigen Betrachtungen nicht abgebildet. Daher wird Hessen Mobil nach den

Osterferien eine aktuelle Verkehrszählung vornehmen, um dann nach Errechnung eines aktuellen Beurteilungspegels mit Berücksichtigung der „Fiege-Verkehre“ einen erneuten Vergleich mit den Auslösegrenzwerten für Lärmsanierung vornehmen zu können.“ Dieses Vorgehen sei, so das Ministerschreiben, gemeinsam mit der Bürgerinitiative „Bürger der Babenhäuser Straße“ vereinbart.

Alle Anwesenden waren sich in der Einschätzung einig, dass nun endlich etwas Bewegung in das Thema B 26 kommen werde. ALMA-Fraktion und GRÜNEN-Ortsverband bleiben am Ball. Nehmen Sie Kontakt zu uns auf, arbeiten Sie mit. Wir sind für Sie da unter www.alma-info.de und per Mail an info@alma-info.de.

Neuer Vorstand bei der Alternativen Liste ALMA

Ebenfalls am vergangenen Donnerstagabend traten die ALMA-Mitglieder zusammen, um einen neuen Vorstand zu wählen. Nach dem Rücktritt und Ausscheiden des früheren Vorsitzenden Lay im Sommer 2014 hatte der stellvertretende Vorsitzende Julian Dörr die Geschäfte geführt. Die ALMA-Finzen verwaltete bislang der Fraktionsvorsitzende Gerhard Bonifer-Dörr. Kassenprüfer Jan Stemme bescheinigte dem Schatzmeister einwandfreie Arbeit und mit einem einstimmigen Votum wurde der bisherige Vorstand entlastet. Ebenfalls einstimmig wurde auf Vorschlag aus der Versammlung der Fraktionsvorsitzende Bonifer-Dörr auch zum neuen Vorsitzenden des ALMA-Ortsverbands gewählt. Julian Dörr bleibt Stellvertreter, die Finanzen übernimmt Wolfgang Berz. Als Kassenprüfer fungiert Wolfgang Stühler.

Vorstand des Ortsverbands von Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Amt bestätigt

Die Jahreshauptversammlung 2015 von Bündnis 90/GRÜNEN bestätigte in der vergangenen Woche den bisherigen Vorstand im Amt. Im Anschluß an den Vorstandsbericht und auf der Grundlage des Ergebnisses der Kassenprüfung wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Nach den sodann anstehenden Neuwahlen bleibt die bisherige Vorsitzende Maria Dörr auch weiterhin im Amt, ihr Stellvertreter ist Dieter Günther. Die Finanzen verantwortet auch weiterhin Julian Dörr. Neu zum Kassenprüfer wählten die GRÜNEN Wolfgang Stühler, der seit Herbst 2014 als Nachrücker der ALMA-Fraktion angehört.

Gerhard Bonifer-Dörr